

Schülerinnen und Schüler der Klasse 3c dekorieren Weihnachtsbaum in der Gütersloher Innenstadt

Jedes Jahr erfreuen sich die Gütersloher an den Weihnachtsbäumen, die in der Stadt verteilt sind und von den Kindern und Jugendlichen verschiedener Einrichtungen geschmückt werden. So entschied sich auch die Klasse 3c dazu, in diesem Jahr einen Weihnachtsbaum zu schmücken. Dazu haben die Schülerinnen und Schüler im Kunstunterricht tolle farbige und wetterfeste Sterne hergestellt.

Ein Teil der Klasse erklärte sich dann bereit, in ihrer Freizeit den Baum zu dekorieren. Gemeinsam mit ihren Eltern und der Klassenlehrerin Frau Scheering kamen viele Kinder aus der Klasse 3c in die Innenstadt und verschönerten den Tannenbaum. Das Endergebnis beeindruckte auch die Mitarbeiter von Gütersloh Marketing. Die beiden Damen waren extra gekommen um jeden Kind einen Nikolaus aus Schokolade zu schenken. Danke für diese tolle Aktion.

